
学校等再編整備検討協議会 これまでの経緯 

 

１ 学校等再編整備検討協議会の流れについて 

学校等再編整備検討協議会における協議内容について、事務局として想定していた協議会の流れ等につ

いて改めて説明致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ これまでの振り返り 

 〇 第１回～第４回までの振り返り 

  ≪第１回≫ 

   ・過去の答申や基本方針について説明 

・小学校及びこども園の施設概要について説明 

・各小学校及び就学前教育施設の児童数の推移について説明 

・開校・開園に向けたスケジュール（案）について説明  

 

 ≪第２回≫ 

・就学前児童数及び町立小学校の児童数（校区別）について説明 

☆決定事項 

     ①統合小学校については、１校にすることを決定 

     ②統合こども園についても、同様に１園にすることを決定 

    ★検討事項 

     ①統合小学校及び統合こども園の建設位置と整備方法について 

     ②既存小学校による先行統合の可否について 

 

 ≪第３回≫ 

   ・統合小学校及び統合こども園の統合場所や整備方法（案）の提示（メリット・デメリット含め） 

    ★検討事項 

     ①統合小学校と統合こども園との併設検討 

     ②防災面を考慮した建設位置の選定 

H28 年の答申や基本方針、R3 年の整備構想（案）を参考
にしつつ、現状の小学校及びこども園の問題等を精査し、
小学校及び認定こども園の再編整備について協議を行う 

協議案がまとまり次第、答申として町長及び教育長に報
告 

議会報告や予算要求等を行い事業開始 

H28 年の答申や基本方針、R3 年の整備構

想（案）はあくまで参考資料であり、町の

中心地付近に新築統合するというのが決ま

っているわけではありません。 

また、前回は中学校・小学校に対しての協

議会でしたが、今回は小学校及び認定こど

も園についての協議を行い、統合小学校と

統合認定こども園の併設等も含め協議を行

い、答申として報告を行っていただきたい

と考えています。 

加えて、H28 年から７年が経過している

為、現時点での保護者等の意見を尊重し、参

考にしたいと考えています。 



 ≪第４回≫ 

   ・既存３小学校敷地の拡張可能面積について説明 

   ・町内施設のハザードマップ情報について説明 

   ・既存校による先行統合の可否について ＋ 琴小に統合した場合の必要費用について説明 

   ・統合に必要な労力・時間等について説明（口頭） 

    

 

≪まとめ≫ 

☆決定事項 

    ①統合小学校については、１校にすることを決定 

    ②統合こども園についても、同様に１園にすることを決定 

   ★検討事項 

    ①統合小学校及び統合こども園の建設位置と整備方法について 

    ②既小学校による先行統合について 

    ③統合小学校と統合こども園との併設検討 

    ④防災面を考慮した建設位置の選定 

 

 

３ 検討している案について 

 

 ●新規土地に統合小学校及び統合こども園を併設し新築  

   

●象郷小学校敷地に統合小学校と統合こども園を併設し新築  

 

●既存学校敷地若しくは新規土地に統合小学校を新築し、別敷地に統合こども園を新築  

 

●琴平小学校を長寿命化改修し統合、統合こども園は別敷地に新築  

 


